

Comienza hoy en Santiago de Cuba Expocaribe 2024



ExpoCaribe 2024

Santiago de Cuba, 26 junio (RHC) La XIX edición de la Feria Internacional Expocaribe 2024 comienza hoy aquí, con la visita de los jefes de delegaciones oficiales al cementerio patrimonial Santa Ifigenia, de esta ciudad, para rendir homenaje a los padres fundadores de la nación antillana.

La ceremonia oficial de inauguración del evento, considerado la segunda bolsa comercial de importancia en el país, tendrá lugar en la sala principal del Complejo Cultural Heredia.

Se prevé la participación de las autoridades políticas y gubernamentales del territorio, invitados de la Comunidad de Estados del Caribe, representantes del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, además de los expositores e invitados a la cita.

Durante la jornada se realizará la cancelación se un sello postal conmemorativo de la feria, cuyo objetivo es promover convenios e intercambio de conocimientos sobre temas de interés económico para los países de la región.

Se presentará, además, la cartera de oportunidades de negocios con inversión extranjera y la oferta exportable de bienes y servicios cubanos, e iniciarán los encuentros bilaterales con países como Guyana, República Dominicana, y otros que asisten a Expocaribe.

Rescatado en el 2019, este evento deviene espacio para la búsqueda de alternativas que brinden respuesta a las prioridades establecidas en el territorio nacional, así como para la muestra de productos y tecnologías que requieren de apoyo financiero en aras de alcanzar su máximo desarrollo.
(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/358409-comienza-hoy-en-santiago-de-cuba-expocaribe-2024>



Radio Habana Cuba